



**Par décision de Mgr Laurent Camiade,
évêque par la Miséricorde de Dieu et la grâce du siège Apostolique,**

Solidarité :

L'abbé Jacques HAHUSSEAU est nommé aumônier diocésain du CCFD-Terre Solidaire à compter du 3 décembre 2025.

Il conserve ses responsabilités à la pastorale des migrants et l'aumônerie des gens du voyage.

Il remplace l'abbé Jean-Marie Perny, en fin de mandat, que nous remercions de tout cœur pour ses nombreuses années au service de cette équipe diocésaine. L'abbé Jean-Marie Perny conserve ses responsabilités d'aumônier diocésain du mouvement Espérance et vie et d'aumônier diocésain des équipes du Rosaire.

Par mandement,
Chanoine Michel Cambon, *Chancelier*

+ Laurent Camiade